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Notice to Members of the Joint Sickness Insurance Scheme

Notification for the purposes of Articles 3 and 6
of the Sickness Insurance Rules

Members who have given notification for the purposes of Articles

3 and 6 of the Sickness Insurance Rules in respect of their spouse

dependent child or children, or persons treated as dependent

children are informed that in future they will be advised of the

status of such persons as regards cover by the Scheme by computer

printout.

Unfortunately, for the moment this is available in French only. It

will be produced in the other languages as soon as possible.

The codes used are as follows:

0 not covered by the Sickness Insurance Scheme

1 covered by the Sickness Insurance Scheme

2 partly covered by the Sickness Insurance Scheme

9 termination of cover by the Sickness Insurance Scheme

The attention of members is also drawn to the second indent of

Article 3(1) as amended of the Rules:

"- if he or she (the spouse) is gainfully employed, he or she is

covered against the same risks by any other legal provisions or

rules and his or her annual income from such employment before tax

does not exceed the basic annual salary of an official in the third

step of Grade 84, subject to the weighting for the country in which

the spouse is so employed."
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Communiqué aux affiliés du Régime commun
d'assurance-maladie

Déclaration en vue de l'application des articles 3 et 6
de la réglementation relative à la couverture
des risques de maladie des fonctionnaires
des Communautés européennes

Les affilies qui ont fait une déclaration en vue de L'application des

articles 3 et 6 de la réglementation relative a la couverture des nsquey

de maladie des fonctionnaires des Communautés européennes en faveur de

leur conjoint et/ou d'un ou plusieurs enfants a charge et/ou encore

d'une personne assimilée a enfant a charge, sont informes que l'attn-

bution/non-att ribution de la qualité de bénéficiaires, au sens desdits

articles, leur sera communiquée dorénavant par fiche mécanographique.

Les affilies dont la langue maternelle diffère du français voudront bien

excuser les services de ne pas mettre d'ores et déjà a leur disposition

la fiche établie dans celle-ci. Cette situation sera régularisée dans

les meilleurs délais.

Ils trouveront ci-après les différentes situations qui peuvent se présenter :

position 0 non a charge du régime d'assurance-maladie

1 a charge du régime d'assurance-maladie

2 partiellement a charge du régime d'assurance-maladie

9 suppression du benefice du régime d'asburance-maladie

Nous attirons d'autre part l'attention des affilies sur l'article 3 modifie
du R.C.A.M., notamment ÔL tiret 2 du paragraphe ^ :

au cas ou il (le conjoint) exerce une telle activité, qu'il soit couvert
contre les mêmes risques en application de toutes autre dispositions légales
ou réglementaires et que son activité professional le ne donne pas lieu a
des revenus annuels supérieurs au traitement de base annuel d'un fonction-
naire de grade B/4 au 3eme échelon, affecte du coefficient correcteur fixe
pour le pays dans lequel il exerce son activité professionnelle, avant
déduction de l'impôt."
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